

# KIM

## Dandim 0706/Temanggung Ikuti Acara Vicon Ketahanan Pangan Bersama Wapres Dan Panglima TNI

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID](http://TEMANGGUNG.KIM.WEB.ID)

Nov 1, 2023 - 14:41



**TEMANGGUNG-** Upaya mendukung ketersediaan bahan pangan bagi masyarakatnya, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P bersama Forkopimda Temanggung mengikuti acara Video Conference (Vicon), “Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Tahun 2023” bertempat Asrama kodim Sroyo, Jl. Tentara Genie Pelajar, Madureso Indah, Madureso, Kabupaten Temanggung, Rabu (1/11/23).

Dalam kegiatan vicon ini, bersama dengan Wapres RI Prof. Ma'ruf Amin dan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, dengan acara Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Tahun 2023, dengan tema Ketahanan pangan untuk Indonesia maju. Dan lanjutan dari rangka HUT TNI ke 78, TNI "Patriot Nkri Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju".



Sebelum acara berlangsung Dandim Letkol Inf Sriyono,S.I.P menyampaikan kepada pejabat daerah atas kehadiran kegiatan Vicon ini. "Terimakasih atas kehadiran Forkopimda dan para tamu undangan semua anggota kodim 0706/Temengnung dalam mengikuti kegiatan Vicon dengan Wapres RI dan Panglima TNI dalam rangka Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Jajaran TNI tahun 2023".Tuturnya

Ia juga menambahkan tentang kegiatan Vicon bersama Wapres dan Panglima TNI,"Ini merupakan kerjasama TNI dengan Kementrian pertanian yang bertujuan untuk mewujudkan ketahanan pangan untuk Indonesia maju. Setelah ini marilah kita sama-sama melihat dan mendengarkan Vicon dengan Wapres RI dan Panglima TNI dalam rangka Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Jajaran TNI tahun 2023."Ungkapnya



Sementara awal kegiatan ketahanan pangan, Panglima TNI Laksamana Yudo Margono, berikan penjelasan serta menyampaikan kegiatan yang berjalan, "Pada siang ini kita telah bersama-sama melaksanakan gerakan nasional ketahanan pangan yang dilaksanakan secara serentak di seluruh jajaran TNI kerjasama dengan Polri beserta dari masyarakat kemudian Kementerian pertanian di daerah sejumlah 483."ungkapnya

Hadir dalam kegiatan ini Pejabat Bupati Temanggung Drs. Herry Agung Prabowo Ketua DPRD Temanggung Yudianto S.I.P Kajari Temanggung Nilma SH, M.H Ketua Pengadilan Negeri, Dyan Martha Budhinugraeny, S.H., M.H, Kabagops polres Kompol Rachmad Kasdim 0706/Temanggung Kapten Arm Muhaimin Para Danramil dan Perwira staf Kodim 0706/Temanggung, Perwakilan Babinsa Kodim 0706/Temanggung PPL pertanian Kecamatan. Temanggung, Ibu Nurul.